

20 mars 2020 / 20. März 2020

Commission européenne contre le racisme et l'intolérance (ECRI)

Dans un [rapport publié le 19 mars 2020](#), la Commission contre le racisme et l'intolérance (ECRI) du Conseil de l'Europe appelle la Suisse à donner plus de moyens financiers et humains afin de mieux lutter contre la discrimination et à favoriser l'intégration.

L'ECRI demande la **protection efficace du droit des enfants intersexes** à l'intégrité physique et à l'autonomie corporelle et l'interdiction des actes chirurgicaux de « normalisation » des caractéristiques sexuelles sans nécessité médicale et autres traitements jusqu'à ce que l'enfant soit en mesure de prendre part à cette décision – cela sur la base du droit à l'autodétermination et sur le principe du consentement libre et éclairé.

Comme l'ECRI le mentionne, notre principal objectif est de mettre un terme aux traitements chirurgicaux et hormonaux irréversibles et médicalement inutiles pratiqués sur les enfants, qui ne se justifient par aucune préoccupation psychosociale.

**InterAction Suisse applaudit et partage les conclusions du rapport de l'ECRI.
Nous accompagnerons volontiers la [feuille de route vers une égalité effective](#).**

In einem am 19. März 2020 veröffentlichten Bericht fordert die Europäische Kommission gegen Rassismus und Intoleranz (ECRI) des Europarates die Schweiz auf, die Finanzierung von Beratungszentren zu erhöhen, die Diskriminierung zu bekämpfen und die Integration zu fördern.

Die Kommission fordert den **effizienten Schutz des Rechts von intergeschlechtlichen Kindern** auf körperliche Unversehrtheit und körperliche Selbstbestimmung und ein Verbot medizinisch unnötiger Operationen und anderer Behandlungen zur «Normalisierung» des Geschlechts. Diese Forderung kann sich auf das Selbstbestimmungsrecht und den Grundsatz einer freien und informierten Einwilligung an der Entscheidung über den eigenen Körper stützen.

Wie von der ECRI erwähnt, ist es unser Hauptziel, irreversible und medizinisch unnötige chirurgische und hormonelle Behandlungen an Kindern zu beenden, weil sich solche Behandlungen nicht mit psychosozialen Bedenken rechtfertigen lassen.

Wir teilen die Empfehlungen des Berichts und bedanken uns bei der Europäischen Kommission gegen Rassismus und Intoleranz für die Anhörung.

Gerne begleiten wir den [Fahrplan der ECRI für eine effektive Gleichstellung](#).

Contact Presse / Pressekontakt:

InterAction Suisse

Association Suisse pour les Intersexes – Schweizer Verein für intergeschlechtliche Menschen
Audrey Aegerter, Présidente – Präsidentin
079 104 81 69
audrey@interactionsuisse.ch
www.inter-action-suisse.ch